

DRK-Caddy-Einweihung 17.11.2023 – Mit Unterstützung der Bürgerstiftung Backnang

Backnanger Kreiszeitung - Bericht vom 20.11.2023

## Spenden der BKZ-Leser ermöglichen Autokauf

Der neue VW Caddy des DRK-Ortsvereins Backnang wird schon fleißig genutzt. Finanziert wurde er auch mit Geld aus unserer Weihnachtsaktion.

**BACKNANG.** Der Backnanger Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) engagiert sich in vielfältiger Weise: Neben Sanitätsdiensten bei Veranstaltungen organisieren die Ehrenamtlichen auch Erste-Hilfe-Kurse, betreiben eine Kleiderhalle für Bedürftige und veranstalten regelmäßig Seniorennachmittage. Dafür braucht das DRK nicht nur Einsatzfahrzeuge mit medizinischer Ausstattung, sondern auch ein Transportauto, um zum Beispiel Ehrenamtliche zum Einsatzort oder einem Lehrgang zu bringen oder um ältere Menschen zur Weihnachtsfeier und wieder nach Hause zu fahren.

Seit Kurzem steht dem Ortsverein dafür ein nagelneuer VW Caddy mit sieben Sitzen zur Verfügung. Finanziert wurde das rund 30000 Euro teure Auto durch Spendengelder. 12000 Euro stammen aus der Weihnachtsspendenaktion „BKZ-Leser helfen“. Auch die Backnanger Bürgerstiftung, die Maria-Hieckel-Stiftung sowie mehrere Firmen, darunter die Volksbank Backnang,



Endlich ist das neue Auto da. Darüber freuen sich (von links) DRK-Vorstand Klaus-Dieter Fackler, BKZ-Redaktionsleiter Kornelius Fritz, Volksbank-Vorstand Miroslav Starcevic, Elfi Kühne (DRK) und Klaus Böhle von der Bürgerstiftung.

Foto: Alexander Becher

trugen dazu bei, dass das neue Auto angeschafft und der verrostete Vorgänger ausgemustert werden konnte.

Der DRK-Vorsitzende Klaus-Dieter Fackler ist dankbar für diese Unterstützung: „Als gemeinnütziger Verein, der keine Gewinne machen darf, sind wir bei einem solchen Projekt auf Zuwendungen angewiesen“, sagte er bei der offiziellen Übergabe des neuen Autos. Auf dieses hatten er und seine Mitstreiter lange warten müssen: Die Lieferzeit betrug fast eineinhalb Jahre.

Umso glücklicher ist Fackler, dass der Caddy jetzt endlich da ist. Bei den ersten Fahrten hat sich das neue Auto bereits bewährt, besonders hebt Fackler den großen Stauraum und das Navigationssystem hervor. Der Caddy ist nicht das einzige neue Fahrzeug im Fuhrpark des Backnanger DRK. Auch ein gebrauchter Krankentransportwagen wurde in diesem Jahr angeschafft, ebenfalls unterstützt durch Spenden aus der BKZ-Weihnachtsaktion. *kf*